



Das ist das Logo
von der Metropol-region Rhein-Neckar.
Wenn Sie darauf klicken,
dann kommen Sie auf eine andere Internet-seite
mit mehr Infos.



Das ist das Logo von Facebook.
Facebook ist ein soziales Netzwerk.
Das ist eine Internet-seite.
Man kann dort etwas schreiben.
Viele Menschen können es dann lesen
und antworten.
Die Gemeinde Ilvesheim ist auch auf Facebook.
Wenn Sie hier klicken,
dann kommen Sie zu Facebook.

Stellenangebote

Bankverbindung

Noch weiter rechts sind diese 2 hellblauen Felder:

- Stellen-angebote
Hier sehen Sie:
Diese Mitarbeiter suchen wir im Moment.
- Bank-verbinding
Hier finden Sie alle Infos,
wenn Sie der Gemeinde
Geld überweisen wollen.